

## Peugeot und Köln starten E-Projekt

**„Elektromobil im Betriebsalltag“ - so lautet die Initiative im Rahmen des Kölner Projektes „Smart-City Cologne“, die Peugeot Deutschland heute gemeinsam mit der Stadt Köln und der Handwerkskammer zu Köln gestartet hat. Insgesamt drei Peugeot Partner Electric kommen im Rahmen der Initiative zum Einsatz. Kölner Unternehmen, die sich für eine Testwoche interessieren, wenden sich unter dem Betreff „Testwoche Partner Electric“ per e-Mail an [PartnerElectricCologne@peugeot.com](mailto:PartnerElectricCologne@peugeot.com). Weitere Informationen unter: [www.partnerelectric-cologne.de](http://www.partnerelectric-cologne.de). (ampnet/nic)**



**PEUGEOT**

MOTION & EMOTION

Peugeot Logo.

---